

Die Laupheimer Schwimmer starteten am 04. und 05. Oktober am 44. internationalen Ravensburger Sprintpokal.

Bei den Damen starteten Emely Scheerer und Lena Müller, beide Jahrgang 2015. Auch Mara Locherer, Elisa Helth und Mariia Rud (alle 2013), ebenso wie Nele Hinz (2011) und Ann-Kathrin Schmucker (2008).

Emely und Lena starteten beide über die 50m Freistil und schwammen beide hervorragende Zeiten. Emely verbesserte sich um 3 Sekunden (50,98) und Lena um ganze 6 Sekunden (49,18).

Elisa ging über die 100m Brust an den Start, verbesserte sich um 10 Sekunden und schlug nach einer Zeit von 1:44,94 am Beckenrand an.

Mariia entschied sich für die 50m Brust, wobei sie nach einer super Zeit von 1:04,50 ihr Rennen beendete.

Mara hatte sich auch für die 50m Freistil angemeldet. Hier verbesserte sie sich um über 6 Sekunden und erreichte nach einer herausragenden Zeit (40,25) den Beckenrand.

Nele startete über die 50m Schmetterling. Auch sie konnte sich in ihrer Zeit verbessern. Nach 36,12 beendete sie ihr Rennen und verpasste mit dieser super Zeit nur knapp das Treppchen und erreichte den 4. Platz.

Ann-Kathrin schwamm 50m Brust. Sie konnte sich hier den zweiten Platz sichern und gleichzeitig in ihrer Zeit um 1 Sekunde verbessern (45,82).

Bei den Herren starteten Julian Ostermaier und Felix Schmucker, beide Jahrgang 2010.

Julian ging über die 200m Lagen an den Start und gewann hier die Goldmedaille mit einer überragenden Zeit von 2:49,58.

Felix schwamm die 200m Brust und konnte sich um 3 Sekunden verbessern. Mit seiner Zeit von 3:29,10 verpasste leider knapp das Treppchen und wurde 5.

